
家族構成

移住先

移住者名

移住年

職業

Ｑ. 移住したきっかけは？

香川県 香川郡 直島町

山岸 正明

都道府県

移住形態

東京都⇒香川県 香川郡 直島町

夫婦子供 1 人、計 3 人

I ターン

以前から地方に憧れを抱いていたのですが、子供が産まれたのをきっかけに、のびのびと自分たちらしく
子育てが出来る環境を探して、直島への移住を決めました。移住をする前に候補地へは何度も足を運び、
地元の方とお話をしたり、環境を体感した上で、いいなと思う場所を探した上で直島に決めました。
長期に渡り少しずつ東京から直島へと移住をしていった形です。家を探している途中、およそ築 120 年の
古民家と出会い購入。セルフリノベーションをしながら、古民家の中にテントを張るゲストハウス
「島小屋」の運営をはじめました。その後、活用されていない空き家が沢山あることから、直島町に
地域おこし協力隊の導入を提案して、自ら隊員になり、移住者を応援するサイト「直島カラーズ」を
立ち上げました。現在は子育てと仕事（島小屋と地域おこし協力隊）を両立しながら日々奮闘する
毎日を送っています。

最初は仕事や生活の事、家探しがなかなか進まなかった事など沢山の不安を抱えました。移住するまでも
直島へは何度も足を運んで情報収集をしたり、地元の人に相談をして生活環境が自分達に合うかなどを
確認しながら、同時並行で家探しをして行きました。移住する前に何度も足を運びましたし、
極力見える不安は解消してから移住をする計画だったので、結果的に移住してから「こんなはずじゃなかった」
という事が少なくてすみました。今となっては時間をかけて直島を知って行った事が良かったと
思っています。

3 年

会社員⇒ゲストハウス・ブックカフェ

Ｑ. 移住の際不安に思ったことは？

写真 1

移住者インタビュー

写真 1

Ｑ. 移住して良かったことは？

写真

東京で会社勤めをしながら子育てをするよりも、子供と遊んだり
会話をする時間が長く持てている事が何よりも良かった点です。
直島には老若男女様々な方が暮らしていて、地域の人達とも
とけ込んで楽しく暮らしています。それから、直島は世界中の
人達がアートを観に来られるので、国際交流がとても豊かです。
海外にお友達がたくさん出来て、世界の事を知る事が
出来るので、直島は特別な場所だと感じます。今まで以上に
海外に関心が持てる様になった事も良かった点です。



移住をする目的は様々だと思いますが、「なぜ移住をするのか」という事を明確にする事が
ま ず 大 切 か と 思 い ま す 。僕 は 子 育 て を の び の び と 出 来 る 場 所 に 移 住 し た い と い う
目的がありましたので、直島に来て今のところ子育てが上手くいっていると思えるので
良かったです。移住先は沢山あると思いますので、自分がこの場所で暮らしたいと思える場所を
探す事からまずは始めるのが良いかと思います。時間もお金も労力もかかるのが移住。
それでも移住したいと思えるとっておきの場所を見つける事ができたら、それがご縁だと
思います。

Ｑ. 移住を考えている方へメッセージ


